

Dies Natalis ke 57, UPNVJ Gelar Orasi Ilmiah Sidang Terbuka

Tuesday, 07 January 2020 15:39 WIB



HumasUPNVJ - Peringatan Dies Natalis ke-57 tahun ini UPNVJ gelar beberapa rangkaian acara, diantaranya Sarasehan yang telah terlaksana kemarin (6/1) dan Orasi Ilmiah Sidang Terbuka UPN "Veteran" Jakarta oleh pakar hukum FH UPNVJ, Dr. Wicipto hari ini yang diselenggarakan di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika, Lt. 4. (7/1)



Acara dibuka dengan laporan pencapaian Rektor UPNVJ, Erna Hernawati "Perkembangan UPNVJ alhamdulillah semakin maju dari tahun ke tahun. Animo terjadi sangat signifikan setiap tahunnya, dapat di lihat kita UPNVJ masuk 10 besar dalam keketan tertinggi di SNMPTN dan SBMPTN 2019. Dengan begitu, para orang tua mempercayakan kita sebagai universitas yang dapat memberikan pembelajaran yang baik dan bermutu kepada para mahasiswa/i. Selain itu, peningkatan *cluster* UPNVJ juga semakin meningkat mulai dari 143 kemarin di tahun 2019 kita mengalami peningkatan peringkat PTN di angka 77." Jelasnya

"Kita akan mengawal pembetulan karakter terkait bela negara, *go green* untuk dosen, tenaga kependidikan maupun mahasiswa". Tutupnya



Sidang terbuka dilanjutkan dengan orasi ilmiah dari Dr. Wicipto dengan tema orasi ialah "Simplifikasi Regulasi Melalui Pendekatan Omnibus Law Suatu Keniscayaan". Dalam orasinya, Wicipto membahas banyak hal mengenai regulasi, salah satunya yaitu langkah-langkah yang perlu dilakukan dalam penyusunan regulasi, "Langkah yang perlu dilakukan dalam penyusunan regulasi melalui pendekatan *omnibus law* adalah melakukan kajian yang betul-betul komprehensif dalam bentuk Naskah Akademik, termasuk mengenai analisis biaya dan manfaatnya (*cost and benefit analysis*). Selanjutnya, dilakukan inventarisasi berapa banyak regulasi dan regulasi apa saja yang berdampak dan tindakan hukum apa yang perlu dilakukan terhadap regulasi terdampak: dicabut, direvisi, dan lain-lain." Jelas Wicipto

Setelah orasi ilmiah, UPNVJ juga mempersembahkan Buku Bela Negara yang telah disusun dengan baik oleh tim yang sudah UPNVJ bentuk.

Dies Natalis tahun ini dihadiri oleh para dosen, pegawai, dan mahasiswa/i UPNVJ, serta beberapa tamu VIP, diantaranya, para mantan Rektor UPNVJ, Rektor UPN "Veteran" Yogyakarta, Rektor UPN "Veteran" Jawa Timur, Kapolres Depok dan tamu undangan lainnya.



Export tanggal : Friday, 27 Decembe
Exported dari [<https://upnvj.ac.id/>

